



David Morand: «Le Mémorial c'est notre mini Open à nous». DR

# Mémorial Olivier Barras

## Une bonne source de motivation pour les juniors

/ Claude-Alain Zufferey

Lorsque l'on est jeune et que l'on s'intéresse au golf, le Haut-Plateau offre de belles opportunités. Les juniors du Golf-Club Crans-sur-Sierre peuvent jouer et s'entraîner sur de superbes parcours. Crans-Montana organise également deux compétitions internationales avec l'Omega European Masters, mais également le Mémorial Olivier Barras. Justement, comment ce tournoi est-il perçu par la relève du club? «C'était une bonne source de motivation pour nous. Il nous permettait de voir à quoi ressemblait le haut niveau, avec la présence de nombreux joueurs étrangers. Lorsque j'ai pu y prendre part, j'ai constaté l'écart qui nous séparait. En fait, c'est notre mini Open à nous», explique David Morand (29 ans), joueur du Golf-Club Crans-sur-Sierre, qui est passé professionnel au printemps 2023.

### Emmagasiner de l'expérience

Christian Barras et son comité d'organisation peuvent attribuer de invitations. Ils en gardent quelques-unes pour les juniors du club. «Lors de ma première participation, à l'âge de 14 ans, j'ai été appelé à la dernière minute. Je n'ai donc pas eu le temps de me mettre trop de pression. J'ai pris du plaisir et j'ai bien pu profiter d'emmagasiner de l'expérience», commente pour sa part Etienne Rey (26 ans), qui après cinq ans passés à l'Université de Fribourg a quelque peu levé le pied au niveau de la compétition.

Le 59<sup>e</sup> Mémorial Olivier Barras a eu lieu du 27 au 29 juin. Il a permis une nouvelle fois à de nombreux jeunes amateurs suisses de se frotter à une concurrence internationale aguerrie. Le vainqueur de cette édition est Marco Iten. Chez les filles: Tina von Arx.

**If you are young and interested in golf, there are many opportunities to be had on the Haut-Plateau.** The Crans-sur-Sierre Golf Club juniors can play and train on superb courses. Crans-Montana also organises two international competitions with Omega European Masters, and also the Mémorial Olivier Barras. How exactly is this tournament perceived by the up and coming members of the club? "It's a good source of inspiration for us. It enables us to see what the high level is like, with numerous foreign players taking part. When I was able to participate, I noticed the gap that separated us. Actually, it's our own mini Open", explains David Morand (29 years old), a Crans-sur-Sierre Golf Club player, who became professional in the spring of 2023.

### Racking up experience

Christian Barras and his organizing committee can distribute the invitations. They put some aside for the club juniors. "When I first participated at the age of 14, I was called at the last minute. So there was no time to put myself under pressure. I enjoyed it and was able to take the opportunity of racking up some experience", says Etienne Rey (26 years old), who, after five years at Fribourg University, has eased off as far as competitions are concerned. The 59<sup>th</sup> Mémorial Olivier Barras took place on 27-29 June and saw a number of young Swiss amateurs rub shoulders with experienced players from around the world. The winner of this edition is Marco Iten. The winner of the girls' competition is Tina von Arx.